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Résumé

Dans cette note, nous avons abordé un theme important : "La
réalité sociale linguistique et les défis des textes en arabe". -
L’approche de la langue de Suso en analysant ce qu’est la langue et
sa place dans nos sociétés et dans une ere d’évolution et de
mondialisation Quel est le lien entre la langue et la nature sociale?
Relever les defis de la langue arabe sur la voie du développement et
de I'universalité, tout en essayant de trouver des solutions et des
mécanismes qui permettront a la langue arabe de retrouver son
statut et ses textes. langue ", dont le but est de retrouver sa place
parmi les autres langues pour devenir une langue réorientée.

Mots-clés : réalité linguistique, dialectes, défis, solutions.
Summary

In this note, we have addressed an important topic: "Social
linguistic reality and the challenges of texts in Arabic". - Suso's
approach to tongue by analysing what language is and its place in
our societies and as we are in an era of evolution and globalization
What is the link between language and social nature? Addressing
the challenges faced by Arabic language on the path to development
and universality, while trying to find solutions and mechanisms that
will allow Arabic language to regain its status and texts. language ",
the aim of which is to regain its place among the other languages to
become a reoriented language.

Keywords: linguistic reality, dialects, challenges, solutions.
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